



# かえで

## 【教育目標】

- かしこく（考える子）
- なかよく（思いやりのある子）
- たくましく（がんばりぬ子）

地域と共に42年 上里東小学校 学校だより 第10号 平成29年12月22日

## おかげさまで 充実した2学期になりました 校長 福島 彰



暑さ厳しい8月28日、2学期はスタートしました。運動会、修学旅行、生活科・社会科見学、かえで祭り、持久走大会などたくさんの行事を計画通り実施することができました。どれも子どもたちの心を成長させるものでした。とても充実した2学期でした。大変お世話になりました。

さて、明日から冬休みに入ります。1月8日(月)までの17日間です。年末年始を含む冬休みは、一年の締めくくりと新しい年のスタートという節目のある休みです。お正月にちなんだ古くからの伝統行事が行わ

れる時期でもあります。この機会に子どもの興味・関心に応じて、正月にまつわるいろいろな話題提供をお願いします。3学期の始業式は1月9日(火)です。全児童が、一回り大きくなって元気で登校して来ることを待っています。みなさま、どうぞよいお年をお迎えください。

### 古きよきもの（伝統行事）を子どもたちへ伝えてください

年末年始はさまざまな風習、伝統行事があります。この機会を生かし、学習することも大切だと思います。例えば、おせち料理です。



八つ頭は人の頭に立つように、黒豆はまめまめしく一年丈夫に働けるように、昆布は慶びを表し、数の子は子孫繁栄、海老は腰が曲がるまで長生きができるよう、伊達巻きは金運アップなど・・・です。

正月には、このような意味を教えながらおせちを食べてはいかがでしょうか。

### 冬休み中と1月の主な行事予定

- 冬やすみ・・・12月23日(土)～1月8日(月)
- 3学期始業式・・・1月9日(火)3時間授業 給食なし
- 給食開始・・・1月10日(水)から
- 校内書き初め展・・・1月11日(木)、12日(金)
- 郡市書き初め展・・・1月13日(土)、14日(日) 本庄市立共和小学校
- 上里中学校、上里北中学校入学説明会 1月19日(金)
- 入学説明会・・・1月25日(木)
- 郡市美術展・・・1月27日(土)、28日(日) 本庄市立金屋小学校



## 12月の行事から こんなことがありました



昔あそびをたのしむ会



「いのちの大切さ」出前講座



こども携帯講座



薬物乱用防止教室



校内授業研究会



租 税 教 室

## 「家庭学習のコーナー」をご活用ください

「学校だより第5号」でもお知らせしましたが、

冬休みに入りますのでもう一度お知らせします。上里東小学校のホームページに右のような「学習コーナー」というバナーがあります。これは、家庭学習に活用していただくために設置したものです。

そのアイコンをクリックしていただくと、学習プリントの紹介コーナーに繋がります。様々なプリントがありますので、用途に応じて活用してください。プリントを印刷して使っても良いし、問題を家庭学習ノートに写して使っても良いと思います。

2学期までに家庭学習1冊終えた児童に贈る賞状「校長賞」は1100枚を超えました。これからも積極的に家庭学習に取り組んでほしいです。

学習のコーナー

- アピロス
- 学力向上ワークシート
- さんすうプリモン
- 岐阜県総合教育センター 岐阜県まるごと学園
- 山口県教育委員会 山口県学習支援プログラム
- 香川県教育委員会 子どもの学びサポート
- 鳥取県教育センター とりっこドリル
- 千葉県教育委員会 ちばっ子チャレンジ100

上里の子供たちを育てる合言葉

「あいさつ、返事、靴そろえ、集中した清掃（膝つき清掃）

学校のホームページをぜひご覧ください。 <http://higashishou.nc-edu.net/>